

あたたかい
心のひかる
福祉のまちづくり

岡山市連合婦人会会報

令和4年3月5日
編集兼発行人
岡山市連合婦人会
塩見 横子
電話八〇三一六〇六
岡山市北区大供一丁目一
生涯学習課内
塩見 横子

新年あけましておめでとうございます。令和四年の輝かしい幕開けを新たなお気持ちで迎られたこと心からお慶び申し上げます。岡山市連合婦人会は、皆さんご存じの通り市民生活の質の向上や安全安心、福祉の増進を目指して一人ではできない活動を、みんなの力で一致団結して推進している組織です。令和三年度の事業は、コロナウイルスの影響で思うように実施できませんでしたが、総会や婦人文化祭、愛の募金活動、あいさつ運動等々、コロナ対策を講じながら実施することができました。ご協力ありがとうございました。

しかし現在も新型コロナウイルスの変異株であるオミクロン株が急速に感染者を増やしています。今年は寅年です。寅は千里を走るとして参りましょう！最後に皆様のご健康とご多幸を祈念申し上げまして新年のごあいさつといたします。

新年を迎えた令和4年1月7日（金）ピュアリティまきびで、岡山市連合婦人会の懇親会が開催されました。

例年は大勢のご来賓をお迎えして、新年互礼会を華やかに開催しておりましたが、昨年はコロナ禍で中止になりました。今年は各学区・地区の会長のみの参加で、懇親会という形をとりました。各テーブル4～5人で、飛沫防止のためのパーテーションで区切られていました。参加者一人ずつ自己紹介をかねて、学区・地区的状況を発表しました。活動の様子や問題点を知る機会が得られて有意義な時間でした。

塩見横子連合婦人会長の新年挨拶および各学区・地区婦人会長からいただいた新年の抱負を、懇親会テーブルごとの写真と共に紹介します。

塩見会長 新年挨拶

会学区・地区長 新年の抱負

（敬称略）

新年の抱負

Aグループ
雄神・塩見横子||コロナ禍が一日も早く終息して、婦人会の活動をみんなで一緒に楽しむことを願っています。

Bグループ
弘西・岸本伸子||新年度も役員、会員共に活動を通じて、地域に必要とされる婦人会の輪を広げる努力をいたします。

Cグループ
内山下・辻正子||地域を再開できることを願っています。

Dグループ
宇野・川崎美恵子||災害が増え、地域住民のつながりが求められています。皆様と触れ合い協力し、必要とされる婦人会として頑張ります。

Eグループ
庄内・萩原節子||コロナが終息してのびのび活動できる。今年こそ皆さんでお口を大きく開けてお祭りをしましょう。そんな夢を見ています。

Fグループ
角山・石原ヨネ||コロナ禍の中、なかなか活動できませんが、会員のみな様と話し合いで、規模を縮小して安心感を心懸けて頑張ります。

Gグループ
大井・井上節子||で婦人会活動に取り組みたいと思います。

Hグループ
足守・安富美智子||年間行事が把握できる年になり、今年も奉公を進めます。

新年懇親会

学区・地区会長が集い情報交換

Iグループ
旭操・平松泰江||コロナ禍でマスクは必需品。マスクの中でも笑顔を忘れず、楽しく魅了します。

Jグループ
大野・中田典枝||一人会ですが、会員同士の親睦を第一に、小さい活動を充実させてい

Kグループ
清輝・倉田由紀子||明けより我慢を強いらされています。そうした中でも安全対策に努めたいと思います。

Lグループ
大元・安井貞子||五十年を迎える婦人会です。寅年の勢にあやかって若い会員増に、そして一緒に活動出来ます。

Mグループ
幡多・市圭子||今年は、コロナ禍でピンチ

Nグループ
岡南・平井美代子||コロナ禍で生活様式も一変しましたが、もう一度初心に立ち返り、自分達の活動意義を見直し新たな可能性を皆

Oグループ
御津・成廣倫子||コロナ収束の後、地域の活動が復活でき、会員の皆さんとの絆をふたたび取り戻せることができますように。

Pグループ
御野・石原富滋子||コロナに負けず、学区の皆様と共に、前を向いて明るく楽しく進んでまいりたいと思いま

す。

Qグループ
福島・香川智恵子||コロナ終息を願いつつ、今年も健健康に気付けて、以前のような活気ある活動をみんなで協力し、頑張っていきたく思います。

Rグループ
陵南・森安敏子||コロナ感染の一日前でも早い収束を願いながら、感染対策を忘れず、出

Sグループ
大井・井上節子||で模索し、楽しく活動が伝統引き継いで若い人に参加しやすい行事や活動を考えていきたいと思っていま

Tグループ
福島・荒木陽子||谷学区の団体の方と協力しながら、出来ることを行っていきたいと思います。みんなで元気と笑顔を目指します。

Uグループ
日近・黒崎博子||私たちの地区は少子高齢化が進行中。コロナに負けないで町内会や各種団体と手を取り合って、子どもたちが帰りたくなるふるさと作りを目指します。

Vグループ
岩田・原見壽子||少子高齢化が進むにつれて地域の活動ができるくらい今です。少しでもできる事をみなさんと取り組んでいきたい

Wグループ
灘崎・二村久子||コロナ禍ではあります。が、婦人会の活動で地域のみんなが元気になります。

Xグループ
吉備・坂本宏子||コロナ禍ではあります。が、婦人会の活動で地域のみんなが元気になります。

Yグループ
妹尾・森本美智子||が広がりますように。

豊かで潤いのある町づくり活動

各学区・地区婦人会では「豊かで潤いのある町づくり活動」として、まちづくり、社会福祉、生涯学習に関する活動などを毎年実施しています。

今後の地域活性化や女性の社会参加活動のさらなる推進に役立ててもらえるよう、本号と次号にわたり、各学区・地区的活動の様子を紹介します。

コロナ禍にもかかわらず十一学区・地区からの原稿が集まりました。ありがとうございました。

視察研修で親睦

陵南学区



豊かで潤いのある
町づくり活動

視察研修（陵南）



令和三年十一月十二日（金）吉備路風土記の丘のひとつである「造山古墳」と吉備まきび公園の視察に行ってきました。今年度初めて味噌づくりを毎年し

ます。今度初



豆から味噌づくり

福浜学区

豆は各自で蒸して持参します。塩と麹は婦人会で準備して、みそくり機で仕上げます。年中行事として好評です。（松井春代）



味噌づくり（福浜）

月の西日本豪雨により総社市にも同音の作山（つくりやま）古墳があり、国分寺、こうもり塚古墳（別名黒姫塚）一帶を見て当時を想像しながら次の吉備

を学びました。

その後、玉島、良寛

でコロナ対策をしな

がら親睦を図りました。（波多豊子）

今年こそはコロナが収束し、より多くの人が集い笑いあって学べる婦人会活動の場になつてほしいと願うばかりです。（鶴木瓊子）

昔はお正月には稻藁のお飾りや、玄関やお床にお飾り餅と兵に花をお分け込みお正月を迎える習慣が各戸に見られました。

大井地区は山に囲ま

れた地域になります。

大井地区は山に囲ま

れた地域になります。

今年のお飾り作りで

は、器用な人もそうでない人もそれぞれ助け合って個性豊かな作

品が生まれました。それぞれの飾り方で新年を迎えたことでした。

その後、玉島、良寛

でコロナ対策をしな

がら親睦を図りました。（波多豊子）

今年のお飾り作りで

は、器用な人もそうでない人もそれぞれ助け合って個性豊かな作

品

